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 先日別紙で添付させていただきました、対応・確認すべきご意見・ご質問につきまし

て、下記にてご報告をさせていただきます。対応が完了したものもあれば、これ以降

も経過を見守るものもありますが、今後もいただいたご意見に真摯に対応し、より良

いまちづくりを目指して参ります。本報告書において不明な点等があれば対応いたし

ますのでご連絡ください。いつでもご意見お寄せいただけると幸いです。 

 

・市民が避難や防災情報を得られるよう、市の職員が各地区を回っている。ただ、ま

だ足りないので、体制を充実させられるよう進言すべき 

（対応） 

所管課である総務課に対して、体制を充実していただけるよう要望しました。 

 

・地域のコミュニティや団体がなくなってきている中で、どのように体制を作ったら良い

のか、今後どうしたら良いのか教えて欲しい 

（対応） 

担当課においても現状の課題は認識しているため、今後策定予定の総合振興計画

等で協議されていく予定です。引き続き検討を続けます。 

 

・セントピアの地の湯に手すりが欲しい（入口右の小さいお風呂に入りたいが入れな

い） 

（対応） 

セントピアの事務責任者に説明し、後日、改めて寺前支配人に要望内容を伝達しまし

た。手すりの設置を検討するよう議員からも市に働きかけていただきたい旨を、承り

ました。施設のバリアフリー化は重要であり今後も取り組んでいくとのことです。 



 

・セントピアの公園前の駐車場がワンボックスが止まると歩道が通れなくなる。軽に限

定したりはできないか 

（対応） 

管理者に問い合わせたところ、先月(9月)に駐車場拡張に関して芝公園内に整備で

きないか市と話しをしているとのことです。 

 

・あわら湯のまち駅が木で見にくい 

（対応） 

いただいたご意見は、あわら市観光まちづくりビジョンで今後議論されるべき内容と考

えられますので、担当課にお伝えさせていただきました。 

 

・あわら湯のまち駅のロータリーの進行方向がわかりにくい（一旦停止で止まらない

人もいる） 

（対応） 

現地に出向いてしばらく様子を観察しましたが、三国方面と金津方面からくる車は見

ていた限りにおいては、100%一旦停止は守られていました。一旦停止の標識を設置

しており、当面の安全性については問題がないと考えられますが、引き続き様子を見

守りつつ必要な対策を講じていきます。 

 

・あわら湯のまち駅のロータリーの真ん中の花壇が平らだと良い 

いただいたご意見は、あわら市観光まちづくりビジョンで今後議論されるべき内容と考

えられますので、担当課にお伝えさせていただきました。 

 

・清風荘前の踏切が右折禁止を無視する 

（対応） 

右折禁止の路面表示と右折禁止の標識が設置されており、これ以上の対策は難しい

とのことです。他の団体からもよく寄せられるご意見のため、今後も何らかの対策が

できないか引き続き調査・検討します。 

 

・新幹線切符を買いに行ったが、待つ場所がない。ベンチでも置けないのか 

（対応） 

今回の議会で卯目議員がこの内容について一般質問し、またその後担当課にも確認

を行いました。その結果担当課としては来年度予算で何らかの対応をしたいとのこと

で、形状や数についてもこれから検討しますとのことでした。 



 

・街路樹の間隔が狭いため、乗り入れの幅が狭く路駐になってしまう。街路樹の伐採

を市にお願いをしたが、自己責任でと回答があった。おかしいのではないか。 

（対応） 

９/２０（金）の建設課課長補佐との協議において、建設課の見解では、自己都合によ

る乗り入れ口の移動や街路樹の伐採は、造成に公費を費やしていることから、公費

で対応することは出来ないとのことでした。９/２６（木）、要望者さまより、費用が嵩むこ

とから今は個人でも出来ないとしても、店建物に近接している街路樹の枝の処理や

落葉に苦労されているとのお話がありました。また、街路樹の周りの歩道タイルが剥

がれているので、補修して欲しいと要望があったことから、建設課長に連絡し期日を

決めて現場で協議することとなりました。１０/２（火）該当地点にて建設課長から、歩

道タイルの補修は他にも補修箇所があることから、１０月中を目途に補修を行う旨の

説明があり、要望者さまも了解されました。 

 

・竹田川堤防の桜が道路に伸びてきているため、切ってもらえないか 

（対応） 

道路側にはみ出した枝の伐採は完了しました。 


